



¿Por qué es tan importante establecer la paternidad?

Al completar el Reconocimiento Voluntario de Paternidad, se agregará al padre biológico al registro de nacimiento, lo que hará que el niño sea elegible para los beneficios de AMBOS padres. También puede garantizar la elegibilidad de un niño para recibir beneficios públicos y privados a través del padre.

Algunos de los beneficios son:

- Seguro
 - Es posible que el niño pueda inscribirse en el seguro médico del padre.
- Impuestos
 - Ambos padres pueden reclamar al niño en sus impuestos.
- Viajar
 - Hay casos en los cuales la madre debe permanecer en el hospital. El hecho de haber establecido la paternidad permitirá al padre llevarse al niño a casa por su cuenta.
 - El padre puede viajar fuera del estado o del país con el niño sin que la madre esté presente.
- Puede reclamar beneficios del Departamento de Asuntos para Veteranos
- Seguro Social
- Herencias

Agregando el padre al registro de nacimiento puede garantizar que el padre tenga derechos paternos legales sobre su hijo. También puede hacer que los futuros acuerdos de crianza, como la custodia y la manutención de los hijos, sean menos complicados.

